

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 10.11.2015		
Beratungspunkt	<b>Stadtbusverkehr-Neukonzeption – Gestaltungswettbewerb</b>		
Anlagen	1		
Finanzposition			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum
	10-242	GR-NÖ	10.12.2002
	10-213	GR-NÖ	25.11.2003
	10-162	GR-Ö	14.09.2004
	10-157	GR-NÖ	13.09.2005
	6-003/13	GR-NÖ	16.04.2013
	6-003/14	GR-NÖ	18.02.2014
	1	AGSV-NÖ	20.03.2014
	1-050/14	AGSV-NÖ	03.06.2014
	1-061/14	GR-NÖ	24.06.2014
	1-081/14	GR-Ö	22.07.2014
	1-111/14	AGSV-NÖ	14.10.2014
	1-121/14	GR-Ö	11.11.2014
	1-005/15	AGSV-NÖ	03.02.2015
	1-011/15	GR-NÖ	24.02.2015
	1-031/15	GR-Ö	19.05.2015
	1-061/15	GR-Ö	13.10.2015
	1-060/15	GR-NÖ	13.10.2015

### Erläuterungen:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 24.02.2015 über den Gestaltungswettbewerb beraten und die Verwaltung beauftragt, den Gestaltungswettbewerb nach Zustimmung des Gemeinderates zur Neukonzeption des Stadtbusverkehrs auszuschreiben, das Ausschreibungsergebnis dem Arbeitskreis Stadtbusverkehr zur Vorbereitung und danach im Gemeinderat zur Entscheidung vorzulegen.

Zur Vervollständigung des Auslobungstextes und zur Vorbereitung der Ausschreibung sind vom Gemeinderat noch Festlegungen über die zur Teilnahme am Wettbewerb einzuladenden Büros/Agenturen (Ziff. 2.4), die Bestellung von 2 Fachpreisrichtern (Ziff. 2.5.1.2 und 3) sowie von 5 Stadträtinnen und Stadträten als Sachpreisrichter (Ziff. 2.5.2.1 bis 2.5.2.5) erforderlich.

Zur Teilnahme am Wettbewerb werden in Abstimmung mit dem Ingenieurbüro Hüsler vorgeschlagen:

1. Luger Grafik, A-Bregenz
2. Quellgebiet AG, CH-Amriswil
3. Rodenbröcker Design GbR, Bad Lippspringe
4. vico.visual concepts, Frank de Rosso, Donaueschingen

Auf Anfrage der Verwaltung haben alle vorgeschlagenen Büros ihr Interesse an einer Teilnahme am Wettbewerb bekundet.

Neben dem bereits bestellten Fachpreisrichter Herrn Willi Hüsler, Zürich und Herrn Stadtbaumeister Heinz Bunse als Vertreter mit Stimmrecht schlägt die Verwaltung je

einen Vertreter der Hochschule für Medien, Stuttgart und der Hochschule Pforzheim, Studiengang Visuelle Kommunikation vor.

Als Sachpreisrichter sind 5 Personen aus der Mitte des Gemeinderates zu bestellen. Bereits als Sachpreisrichter bestellt wurden Herr Oberbürgermeister Erik Pauly und Herrn Bürgermeister Bernhard Kaiser als Vertreter mit Stimmrecht.

4
BM

Beschlussvorschlag:

1. Die vorgeschlagenen Büros/Agenturen sind zur Teilnahme am Gestaltungswettbewerb einzuladen.
2. Dem Vorschlag der Verwaltung zur Bestellung von 2 Fachpreisrichtern wird zugestimmt.
3. Als Sachpreisrichter werden bestellt:  
Stadtrat.....  
Stadtrat.....  
Stadtrat.....  
Stadtrat.....  
Stadtrat.....

Beratung: